

**CIUDADANOS INTEGRANTES DEL AYUNTAMIENTO
DE OCOTLÁN.
PRESENTES.**

La suscrita, **REGIDORA KARINNA ROMO PLASCENCIA**, en uso de la facultad que me confiere las fracciones I y II del artículo 50 de la Ley del Gobierno y la Administración Pública Municipal del Estado de Jalisco, así como los artículos 61, 91 y 96 y correlativos del Reglamento del Ayuntamiento de Ocotlán, Jalisco, someto a la consideración de esta Asamblea, la siguiente iniciativa de acuerdo con turno a comisiones **Para que se vea la viabilidad financiera y social para apoyar el proyecto de huertos multiproductivos solicitado por Corazón de la Tierra**, de conformidad con la siguiente:

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

I.- Corazón de la Tierra es un instituto cuyo objetivo es colaborar en la conservación del ambiente en México, en particular su zona occidente, mediante el desarrollo de proyectos y tecnologías amigables con el ambiente. Esto a través del fortalecimiento de capacidades de pobladores rurales y urbanos para resolver los problemas ambientales locales. Propiciamos la colaboración con instituciones de investigación, civiles y grupos de gobierno.

Entre sus áreas de atención prioritaria están el Lago Chapala y su cuenca, así como el Área Metropolitana de Guadalajara.

II.- El pasado 11 de octubre recibí un oficio de Corazón de la Tierra solicitando apoyo en unos proyectos con huertos de traspatio para apoyar a algunos habitantes de la agencia de Rancho Viejo y la Delegación de San Vicente (La Labor Vieja), mismo que doy cuenta de él en la presente y cabe mencionar que también lo hicieron llegar a presidencia municipal.

REGIDORA KARINNA ROMO PLASCENCIA PRESIDENTA DE LA
COMISION DE MEDIO AMBIENTE Y ECOLOGIA MUNICIPIO DE OCOTLAN,
JALISCO.

P R E S E N T E

Por este medio me permito comunicarle que el Instituto Corazón de la Tierra consiguió fondos de la Secretaría del Sistema de Asistencia Social (SSAS) para realizar el proyecto Raíces y sabores: mejorando la nutrición con huertos de traspatio, el cual consiste en la instalación de 20 huertos multiproductivos con riego por goteo, para instalarse en las localidades de Rancho Viejo y Labor Vieja, en el municipio de Ocotlán, Jalisco. Los huertos permitirán producir a bajo costo alimentos frescos (hortalizas, frutos, especias y hierbas medicinales). Los beneficiarios recibirán semillas, sistemas de riego, insumos para producción y manuales; capacitación para mejorar el suelo, elaborar biofertilizantes y compostas, controlar la humedad, evitar plagas, sembrar y cosechar. Asimismo, se les capacitará en la preparación de alimentos que mejoren la nutrición familiar y reduzcan condiciones de marginación. Al finalizar se realizará

RECIBIDO

14:03

15 OCT. 2019

SECRETARÍA GENERAL
H. AYUNTAMIENTO
OCOTLÁN, JAL.

un Festival Solidario, en el que intercambiarán alimentos frescos y preparados por ellos mismos, en una lógica de intercambio de experiencias y fortalecimiento de lazos comunitarios. El presupuesto del proyecto por huerto instalado (incluyendo materiales, mano de obra y capacitación) es de \$9,350.00 (Nueve mil trescientos cincuenta pesos 00/100 m.n.) de los cuales SSAS aportara el 64% y el Instituto Corazón de la Tierra el 36% Estamos invitando al Gobierno Municipal a su digno cargo a sumarse a esta iniciativa mediante la aportación de \$60,000 (sesenta mil pesos) para instalar 10 huertos extra. Con este esquema de coinversión se potencializa el impacto social, los beneficios ambientales y el fortalecimiento del tejido comunitario. En caso de resultar factible una aportación mayor por parte del gobierno municipal, ampliaríamos la cantidad de familias atendidas y los beneficios que esto conlleva. En espera de contar con su interés en el proyecto, quedo de usted.

ATENTAMENTE

M. en C. Alejandro Juárez Aguilar Director General.

III.- Los datos técnicos sobre el apoyo solicitado son:

Meta: Instalación de 10 huertos de traspatio.

1. Instalación de 10 huertos agroecológicos.
2. Capacitación a 60 personas sobre producción agroecológica.
3. Cursos de nutrición a 10 familias.

Monto total: \$94,191.00

Monto solicitado al gobierno municipal: \$60,000.00 (63.7%)

Monto aportado por el Instituto Corazón de la Tierra: \$34,191.00 (26.3%)

Total de beneficiarios: 120 personas

Directos: 60 (10 huertos) Indirectos: 60 (participantes en cursos de agroecología y sus respectivas familias).

Fecha de conclusión del Proyecto: 15 de Diciembre del 2019.

IV.- Cabe señalar que la presente iniciativa no genera repercusiones económicas, jurídicas o laborales que afecten considerablemente el quehacer diario de este gobierno municipal y por el contrario el beneficio a los habitantes resultaría importante para el desarrollo de las familias ocotlenses en estas comunidades, por lo que solicito se considere apoyar a estas familias ya que se trata de un proyecto noble, no gravoso y con beneficios considerables para estas comunidades y de ser posible considerar el apoyo a más familias con un número mayor al peticionado ya que el beneficio podemos ampliarlo a mas comunidades y familias, a través del presente:

ACUERDO

ÚNICO. Se turne la presente solicitud a las comisiones de hacienda y medio ambiente para que consideren la viabilidad del apoyo a la solicitud de Corazón de la Tierra considerando los beneficios sociales y se vea si existe suficiencia presupuestal para el apoyo.

A T E N T A M E N T E
OCOTLÁN, JALISCO, A 15 DE OCTUBRE DEL 2019
"2019, AÑO DE LA IGUALDAD DE GÉNERO EN JALISCO"



C. KARINNA ROMO PLASCENCIA
REGIDORA DEL GOBIERNO MUNICIPAL DE OCOTLÁN, JALISCO.



ANEXO-COMPONENTES TÉCNICOS Y COSTOS
AMPLIACIÓN DE METAS PROYECTO HUERTOS DE TRASPATIO

Meta: Instalación de 10 huertos de traspatio.

- a) Instalación de 10 huertos agroecológicos.
- b) Capacitación a 60 personas sobre producción agroecológica.
- c) Cursos de nutrición a 10 familias.

Monto total: \$94,191.00

Monto solicitado al gobierno municipal: \$60,000.00 (63.7%)

Monto aportado por el Instituto Corazón de la Tierra: \$34,191.00 (26.3%)

Total de beneficiarios: 120 personas

Directos: 60 (10 huertos) Indirectos: 60 (participantes en cursos de agroecología y sus respectivas familias).

Fecha de conclusión del Proyecto: 15 de Diciembre del 2019.



Guadalajara, Jalisco a 11 octubre del 2019

CTI-076/2019

REGIDORA KARINNA ROMO PLASCENCIA
PRESIDENTA DE LA COMISION DE MEDIO AMBIENTE Y ECOLOGIA
MUNICIPIO DE OCOTLAN, JALISCO.
P R E S E N T E

Por este medio me permito comunicarle que el Instituto Corazón de la Tierra consiguió fondos de la **Secretaría del Sistema de Asistencia Social (SSAS)** para realizar el proyecto **Raíces y sabores: mejorando la nutrición con huertos de traspatio**, el cual consiste en la instalación de 20 huertos multiproductivos con riego por goteo, para instalarse en las localidades de Rancho Viejo y Labor Vieja, en el municipio de Ocotlán, Jalisco.

Los huertos permitirán producir a bajo costo alimentos frescos (hortalizas, frutos, especias y hierbas medicinales). Los beneficiarios recibirán semillas, sistemas de riego, insumos para producción y manuales; capacitación para mejorar el suelo, elaborar biofertilizantes y compostas, controlar la humedad, evitar plagas, sembrar y cosechar. Asimismo, se les capacitará en la preparación de alimentos que mejoren la nutrición familiar y reduzcan condiciones de marginación. Al finalizar se realizará un Festival Solidario, en el que intercambiarán alimentos frescos y preparados por ellos mismos, en una lógica de intercambio de experiencias y fortalecimiento de lazos comunitarios.

El presupuesto del proyecto por huerto instalado (incluyendo materiales, mano de obra y capacitación) es de \$9,350.00 (Nueve mil trescientos cincuenta pesos 00/100 m.n.) de los cuales SSAS aportara el 64% y el Instituto Corazón de la Tierra el 36%

Estamos invitando al Gobierno Municipal a su digno cargo a sumarse a esta iniciativa mediante la aportación de \$60,000 (sesenta mil pesos) para instalar 10 huertos extra. Con este esquema de coinversión se potencializa el impacto social, los beneficios ambientales y el fortalecimiento del tejido comunitario. En caso de resultar factible una aportación mayor por parte del gobierno municipal, ampliaríamos la cantidad de familias atendidas y los beneficios que esto conlleva.

En espera de contar con su interés en el proyecto, quedo de usted.

ATENTAMENTE

M. en C. Alejandro Juárez Aguilar
Director General.

c.c.p. Archivo